

# 桜梅桃李

☆学校教育目標☆  
 「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」  
 ~多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり~



文責:青木良斗

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。

## ○体育祭 一勝懸命

順延になった体育祭を5月20日(火)に行いました。本番当日は雲ひとつない晴天にめぐまれました。体育委員を中心に、各委員会で準備に取り組みました。また、各クラスで工夫して学級旗を作成しました。学年種目として、1年生は、台風の目、2年生と大空学級は、背中渡り、3年生は綱引きと、見ごたえのある種目が続きました。学年練習を何回かやり、うまくいかなかつたところをクラスで話し合い修正し、本番に臨みました。良い結果にならなかつたクラスもあったと思います。悔しい思いが今後の糧になります。体育祭を通して、1つのことに集中し、頑張っている姿は、見ている保護者の方々にも感動として伝わったのではないでしょうか。多くの保護者の方に参観と声援をいただき体育祭を終えることができました。ありがとうございました。各クラスで作成した学級旗は、とても良い作品ばかりでした。現在は各教室に掲示しています。



## ○教育実習

本校卒業生など5名が5月12日から、教育実習を行いました。

5名の実習生の先生方から、四中生へのコメントをいただきました。

### ○○ ○○先生(英語:2年3組)

3週間お世話になりましたありがとうございました。短い期間でしたが、四中での日々はいつまでも記憶に残ると思います。これから先の長い人生、どう生きるかは自分次第です。一日一日を大切に、自分自身も周りの人も大事にしてほしいと願っています。

Wishing you a bright future.

### ○○ ○○先生(理科:2年4組)

2年生へ 1週間だけ理科の実験授業を担当しました。みなさん実験の授業は楽しんでもらえたでしょうか。自分は理科が大々々好きなので、少しでも数回の授業を通じて皆さんに理科の楽しさを知ってもらえたうれしいです。ではまた！



## ○○ ○○ 先生(社会:2年6組)

3週間お世話になりました。来た日からいろいろな意味で、すごい学年だなと思いましたが、体育祭などで各クラスが見せた一致団結を常にできれば、この学年はものすごい勢いで前進できると思います。2年6組のみなさんや授業や廊下で話しかけてくれたみなさん、ありがとうございました。

## ○○ ○○ 先生(数学:3年4組)

3週間お世話になりました。私の数学の授業を熱心に聞いてくれた生徒も、数学が苦手であまり真面目に取り組めなかった生徒もいるかと思います。私自身、数学以外の勉強は好きではなかったので、興味のない授業には、あまり身が入らないことも多々ありましたし、それを悪いことだとはおもいません。しかしながら、今大学で、専門的なことを学んでいる身としては、どれか教科でもいいからこれだけは誰にも負けないという教科があることは、大学生活を送る上で、人生を歩む上で大きな助けになると思っています。勿論それが勉強である必要ないと思います。自分といえばコレ、とはっきり言えるものが見つかることを願っています。皆さんの未来が明るいものであることを願っています。

## ○○ ○○ 先生(社会:3年6組)

授業や体育祭を通して、生徒の皆さんがあれぞれの役割に一生懸命取り組む姿から、多くの学びを得ることができました。また、教員のやりがいを改めて実感しました。本当にありがとうございました。

## ○生徒総会

5月28日(水) 生徒総会が行われました。生徒総会は、生徒会活動(委員会活動や部活動を含む)について、昨年度の活動報告、決算報告、令和7年度の活動計画、予算案について話し合う場です。予算案については、年間1人2000円の生徒会費を払っています。その使い道は、適当なものであるかどうか意見を言える場です。行事に使用する、委員会で使う、部活動で使うなど様々です。一人一人が集団で生活するための費用について、使い道が適当であるかしっかり考えましょう。大人になって、税金の使い方について考えるのと同じです。



## ○3年生 修学旅行・進路保護会

3年生は、6月22日(日)から修学旅行に行きます。今年は京都・奈良だけでなく、万博に行く予定です。報道では、いろいろな話題がありますが、旅行業者とともに安全について確認しながら実施していきます。また、進路選択について、夏休みまでに行うことの確認がありました。

